

BULLETIN : MESSAGE DE L'AQTr - Avis de modification

Nous souhaitons vous informer que la Société de l'assurance automobile du Québec a apporté une modification à la page 2 du document des *Règles du dispositif de formation* du 13 décembre 2013. En effet, une des directives inscrites dans l'introduction du texte précédant le graphique ne correspondait pas aux directives du module 11.

Veuillez noter que c'est cette version qui a été présentée aux participants des formations sur les *Exigences* pour les personnes responsables qui se sont déroulées à partir du 28 avril 2014. Vous pouvez télécharger la version française modifiée du 13 décembre, en cliquant [ici](#). La version anglaise est accessible en cliquant [ici](#).

Le graphique du dispositif de formation est disponible en format PDF en cliquant sur les hyperliens suivants :

[Graphique - Dispositif de formation – Programme d'éducation à la sécurité routière – Français](#)

[Graphique - Dispositif de formation – Programme d'éducation à la sécurité routière – Anglais](#)

NEWSLETTER: Notice of Modification

Please be informed that the SAAQ has made a modification on page 2 of the Rules for Applying the Program Outline document. One of the instructions mentioned in the introduction text preceding the chart was not consistent with the instructions found in module 11.

Please note that this is the version presented to the participants of the training sessions on Detailed Requirements for Persons of Authority that are held since April 28, 2014.

You can download the latest French version of December 13 by clicking [here](#).

The English version is available [here](#).

The chart of the Teaching Aid is available in PDF format by clicking on the links below:

[Chart - Teaching Aid – Road Safety Education Program – French](#)

[Chart - Teaching Aid – Road Safety Education Program – English](#)

Vous recevez ce courriel parce que vous faites partie des listes de diffusion de l'AQTR

[Se désabonner dlafont@aqtr.qc.ca](mailto:dlafont@aqtr.qc.ca) de cette liste | [Transférer à un ami](#) | [Mettre à jour votre profil](#)

Our mailing address is:

Association québécoise des transports
1255 University, suite 200
Montréal, QC H3B3B2
Canada

[Add us to your address book](#)

Tous droits réservés © Association québécoise des transports 2014
